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  副会長の神崎純一さんの会社「三芝工業㈱」が 

此花区島屋町に新社屋を建てられました。

研友会の 50 周年と併せて大変喜ばしいことですの

でご報告申し上げます。

大変お世話になっています研友会に対し、新社屋

祝賀会に招待いただき、ご厚情有難うございました。

その新社屋と祝賀会の様子を記載します。

  念願の新工場が平成２１年１１

月に完成いたしました。

旧工場は阪神高速道路の予定

地になりましたので引越し先を探

していましたところ 大阪市の島

屋テクノパーク工業団地 5 区画

が入札されるので応募したところ

うまく落札できました。 

  旧工場に比べ約２倍の広さになりスペースができ

たのでチタン溶接専用のクリーンルームを設置しま

した。チタンは溶接時に埃など不純物が入り込み

やすく溶接部に欠陥が出ます。また酸化、窒化も

起こりやすい為空気を（不活性のアルゴンガス雰囲

気にして）を遮断して溶接を行う必要があります

  従業員の食堂、更衣室など思い切って広く、明る

くし工場内も従来の鉄工所の暗いイメージを払拭し

白、水色をベースにした明るい工場にしました。

広くなったおかげで以前よりも効率よく仕事ができ

るようになりました。 私の親友が経営する鉄工所が

廃業するのでお客様と従業員を引き継ぐことになり 

（広くなったおかげで引き継ぐお客様の要望に答え

ることができ）景気の悪い中大変ですが仕事も順調

です。但し単価は厳しいです。

 長男も専務として仕事を充分にやってくれて少し

は肩の荷が軽くなりましたが、現在の私の心境は

        まだ 10 年は頑張るゾーです。 
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   　２００９年　１０月
   ２３日（金）～２５日（日）

　当日は本来なら土曜日で休日でしたが見学のため出

勤、精密な加工品、医療機器、理科学機器等々の加工

で旋盤工場、MC 工場とも、工場内は整理整頓が行き

届き機械設備も作業能率を考えて設置している。MC

加工で φ ２ mm を 15mm 貫通、公差も厳しい、切削工

具を、いかに持たせるかが難しい等、色々と対応して頂

き、中島工場長さん有難うございました。

＊出雲大社・旧大社駅・・・散策

　出雲大社参拝前に出雲文化伝承館内にある、献上そ

ば「羽根屋」で出雲そばで腹ごしらえ、

出雲様式の平造り枯山水の回遊式庭園と茶の湯で千

利休が建てられたと伝えられる茶室「独楽庵」と庭園を

眺めながら抹茶と茶道の作法を楽しんだ。

　杉山所長さんに出雲大社までタクシーで送っていた

だき出雲大社に参拝、神殿は還宮のため囲いをし借り

神殿での参拝「二礼、四拍手、

一礼」縁結び神として大国主

命を祀る神社、本殿は日本最

古で神社建築様式の大社造

りで国宝です。

　松の参道、神門通り、大鳥

居をくぐり旧大社駅に向かう

（一畑電車大社線の大社前駅は神門通りにあり近い）

探すこと３０～40 分・途中で尋ねたら「鳥居を出て少し

行ったところにあります」が大変な時間がかかりました。

やっと見つかり感動!!

どかっと純日本風の木造平屋建の駅で、平成 2 年 3 月

まで活躍し JR 大社線廃止により廃駅、国の重要文化財

に指定され観光名所になっている。 

全日程を西村車で回り運転をして頂いた西村直樹さん

の安全運転で無事に終え帰阪できましたこと、心よりお

礼申し上げます本当に有難うございました。

　　　　　　　　　　　　　（（有）中川製作所 　中川　　勉）
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この技術展は、島根県東部と鳥取県西部にまたがる「中

海」を中心とした行政・商工団体を核として、圏域内の産

業を振興することを目的に開催されています。

　　第 4 回となる今年度は境港市主催で境港市民体育

館内にて、展示商談会と優れた技術・製品・商品の情報

を招致企業に紹介するとともに、商談そして取引へと繋

がるような場を創出し発展を目指しています。

　　　研友会は第 1 回の米子市主催にも参加し今回は

(有)中川製作所・(株)山一製作所・㈱ニシト発條・西村鉄

工(株)・(有)オービットで有志 5 名が参加した。

　　西村氏の御好意により出雲市に新工場を 1昨年に開

業した精密機械加工・（有）オービットを見学する機会を

得ました。

＊商談希望先出展企業との商談
各社事業内容やパンフレット、図面等々を持参し個別に

時間制限内で情報交換を行いました。

バイヤーとしての参加、個別商談をしましたがマッチング、

商談成立までには至りません、出展企業と事前に「商談

申し込み」をして商談することで１社に旅費の一部として

（2万円）補助いただきました。

＊千代むすび酒造㈱　酒蔵見学
　展示会場ではお酒の試飲のみで販売はしてないので、

購入したいとのことで、急きょ酒蔵に伺うことになった。

酒蔵の販売店で「千代むすび強力」「純米大吟醸」等を

購入し、あつかましく酒蔵見学を申し込むと快く、お受け

いただき、酒蔵のご案内をしていただいた。

仕込み時期がいも焼酎９～１０月、日本酒１０～４月、リ

キュール５～１１月と時期が違うので年中仕込みで忙しい

とのことです。すべてのアルコールが同じ酒蔵で一緒に

製造されていることは驚きでした。

＊（有）オービット　会社見学

出雲市宍道湖の近くで小高い丘に湖陵工業団地があり、

その一角に町屋作りの事務所、横に加工工場 3棟あり

駐車場と栗山もある広々とした贅沢な敷地で眺めの良い

環境です。
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第 4 回中海圏域産業技術展 展示商談会

第 4 回中海圏域産業技術展 展示商
談会が、１０月２３日(金)に鳥取県境港
市体育館で開催され、研友会からも４
社・５名が参加した。

鳥取県西部（米子市、境港市）と島根
県東部（松江市、安来市、東出雲町）
にまたがる「中海」に面した 4 市・１町の

製造業（機械金属・電機・食品）を中心とした企業７９社が
出展。中海圏域の企業が持つ優れた技術力・製品・商品
を広く県外企業にも紹介し、新たな取引先やビジネスパー
トナーとの出会いの場とするため、県境を越えた圏域とし
て自治体と経済界が連携して開催している。

バイヤー・発注側企業として、中国地方だけでなく関西か
らも東大阪商工会議所や（社）京都工業会の会員企業な
ど約１３０社が参加、事前に希望した企業と商談を行った。
研友会会員は今回の商談会で、「自社のＰＲ話も丁寧に
聞いてくれ、よかった。これを機にＷＩＮ－ＷＩＮの関係が
できればと思っている」と話していた。

中海圏域は米子自動車道や山陰道の高速道路も整備さ
れ、本年７月からは北東アジア地域との新アクセス 境港―
韓国・東海―ロシア・ウラジオストクを結ぶ国際定期貨客船
航路が開設されている。中海圏は大阪から３時間～３時間
３０分で、関西圏からも企業進出しているが、新たな取引
先開拓に向け、地元企業・自治体・経済界の取組みの熱
心さが感じられた。

  　　　　    （鳥取県米子市大阪事務所所長　杉山良夫）

「中海ものづくりフェア 2009 」に参加して

 西村さんの息子の直樹さんが、２泊
３日の全工程を運転して頂き、本当
に助かりました、有難うございました。

 ２３日鳥取中海圈域産業技術展で
三社と商談、弊社が不況の為見積
依頼の物件も無く、各社の概要を聞
くだけに留めた。

　　商談会場で、千代むすび酒造㈱でお酒を試飲さ
せてもらい、会場を出てから、蔵元を見学し、美味し
いお洒を買い、皆生温泉「華水亭」で杉山氏と共に 
盛大な宴会で楽しく過ごした。

「華水亭」はさすがに皆生温泉では、一番の旅館だけ
であって大浴場が２ケ所あり、どちらも露天風呂があり
豪華で料理も美味しかった。

　翌朝出雲市の西村君の会社㈲オービットを見学、こ
こでは、特殊機械部品を加工し、固定客を持った難し
い仕事を行っていた。広い工場と素晴らしい庭園もあ
り、落ち着いて作業が出来るので羨ましく思いました。

　近くで昼食をし、出雲大社で家内安全を祈願し、旧
大社駅を散策し、華蔵温泉に向かった。

翌早朝、道の駅「キララ多伎」で最近発掘調査された
12万年前の砂原遺跡の資料を見たり、向かいにある
「多伎いちじく館」にてイチジク農園の見学や買い物
をして大阪に向かった。楽しい思い出に残る見学会
でした。

　　　　　　　　　　　　　　　（㈱山一製作所　山本公士）

中海圏域産業技術展・展示商談会」に参加

去る 10月 23日、鳥取県米子市大
阪事務所の杉山様の紹介で、鳥取
県境港市で開催された「中海圏域
産業技術展・展示商談会」に参加し
ました。今回は(有)中川製作所・㈱
山一製作所・(株)ニシト発條・西村鉄
工(株)・(有)オービットの 5社での参
加です。

  (有)オービットは、2008年 9月に
西村鉄工(株)の兄弟会社となった、精密・複雑機械加
工を行っている会社です。営業所は大阪ですが、島根
県出雲市に工場があり、加工はすべて出雲で行ってお
ります。

   朝大阪を出発し、4 時間半程かけ、13時に会場に到
着しました。会場では 80社余りの企業がブースを設け、
モノづくり業界だけではなく、食品関係の企業も多く出
展されていました。雰囲気としては、和やかなムードで
各企業をゆっくりと見て回ることができ、満足のいくもの
でした。

また、商談ブースも設けられており、実際に(有)オー
ビットでも、2社と商談を行いました。結果は残念ながら
成約とはいきませんでし
たが、どこかでこの縁が活
きてくれればと思います。

他にも菊水フォージングと
いう企業では、マグネシウ
ム合金の鍛造を行ってお
り、実際に製品に触れ、そ
の軽さに驚きました。

今回、そのような企業・技術に直に触れ、製法や加工
について話をすることができた事は、非常に有意義なも
のでした。杉山様、ご紹介ありがとうございました。また、
来年もこのような商談会には参加したいと思います。

出雲に工場を持つオービットとしても、今後その技術を
アピールすることで、地方から技術を発信してゆきたい
と考えております。

翌日 24 日は当社出雲工場を見学していただきました。
実際に加工している現場を見ていただき、薄物・複雑
加工という当社の技術をご理解いただけたのではない
でしょうか。

現場の職人とも、加工
技術について話してい
ただき、互いに得るもの
の大きい見学会になっ
たと感じました。

今後もこのように工場見
学に来て頂き、お互い
にプラスとなるような機
会を増やせていければと思います。

会社見学の後は、出雲大社に参拝し、華蔵温泉という
山奥の一軒宿の温泉旅館で宿泊しました。出雲には無
数の温泉があり、日本最古の石器も出土するなど、非
常に興味深い土地です。

皆様ももし、山陰にいらっしゃることがあれば、是非一
度、出雲工場へお立ち寄りいただければ幸いです。

            　　  　　　      （(有)オービット　西村直樹）

　（紙面の都合で(有)オービットの概要は最終ページに掲載）



  　   　 2009 年度　　事　 業 　報 　告 （2008 年 11 月～2009 年 10 月）

＊　役  員  会　　 毎月 1 回　第 4 金曜日（合同運営委員会は 3 ヶ月 1 回程度）　神崎ビル 2F   10 回

＊　事業活動　　 （会員数　70 名）

2008 年          １２月   ６ 日（土）    会員総会・忘年懇親会　淀川ヒューテック㈱大阪工場　　　　　                   24 名

2009 年            ３月 １３ 日（金）    機関紙「研友」11 号発行          　　　　　　　　　　　　　　　                  100 部発行

                       ３月２８ 日（土）    第 16 回　研友会ゴルフコンペ 　 西宮高原 GC（優勝者　田中氏）             １１名

　　　　　　　　　   ４月　３ 日（金）　　阪神タイガース観戦応援会開始

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（4/3  4/7  5/3  5/13  6/20  7/29  8/7  8/13  8/29  9/20）　            延べ 175 名

                       ４月 ２５日（土）    第 1 ９回史跡探訪　　古都シリーズ  　             13 名

                       6 月 14 日（日）    前川農園バーベキューパーティー　　三田市広野          　　                      9 名

                       ６月   下旬        「韓国慶州にシルクロードを求めて」新型インフルエンザ流行の兆しのため中止

                       8 月   7日(金） 阪神屋上ビヤパーティー　　　　　　　　　　　　                 19 名

                     10 月　18 日（日）   前川農園バーベキューパーティー   　 三田市広野　　                 19 名

                     10 月  ２４日 (土)    第２０回史跡探訪　　　　　 古都シリーズ                1 ８名

                     10 月  ３１日（土）   第 1 ７回　研友会ゴルフコンペ　　タイガース GC（優勝者　神崎氏）              ８名

                   上記以外に韓国訪問に備えて、田中氏を中心にハングル語勉強会が神崎ビルで行われております

研究会　　 パソコン研究会・中国産業研究会・各 8～10 回　　

　　　　　　　　　　　　同好会　　読書会・詩吟同好会・ジョギング同好会・各８～10 回  

    研友会２００９年収支決算　　　　　　                                   （2008 年 11 月～2009 年 10 月）

特　別　会　計          積立金　　　　　  ***,***  円  

研究会：同好会　　　収支は各研究会同好会で独立採算制で  す  

-   4  -

科　　目 金額（円） 科　　目 金額（円）

****** *****

忘年会会費収入 忘　年　会　経費

**********

前川農園芋堀会費収入 前川農園芋堀会経費

**** *****

阪神屋上ビヤーパーティー会費収入 阪神屋上ビヤーパーティー経費

***** *****

バーベキューパーティ会費収入 バーベキューパーティ経費

***** 　　　　　　　　　（食材、酒類、土産等） *****

阪神応援観戦会チケット代 阪神応援観戦会チケット代金

****** ******

阪神応援観戦会郵送料 阪神応援観戦会郵送費

**** ****

本部利用分担金 本部光熱費

***** ******

雑　収　入 複合プリンター購入費 *****

プロジェクター購入費 *****

ホームページ運営費

*****

郵　送　費

*****

**** *****

前期より繰越金 ****** 次期繰越金 *******

計 計
******* *******

会費収入　　　 広報誌発行費　（発行　100部）

　年　会　費　（3,000円ｘ**名）　        印刷費　8,211円(用紙,インキ)

　　　 郵送費　****円(封筒代含む)

      （3,000円ｘ**名 ） 　　　（酒類、つまみ、軽食、景品等）

　2008/6/14  ( 1,000円ｘ*名）     　　　　　　（芋堀代 1,000円ｘ*名）

2009/8/7（3,500円ｘ**名） 　　　　　　（バイキング代金3,500円ｘ**）

    2009/10/18　（3,000円ｘ**名）

　　　　　　　　　　（175枚） 　　　　　　　　　　（***枚）

　　　　　（送料1000円ｘ*名） 　　　　　（郵送費）

（*****　中国研、パソコン） 　　　　　　　（*****円ｘ**ヶ月）

       寄　　付 ****円(大林氏) 　　　　（*****円ｘ**ヶ月　＋　消費税）

　　　 利　　息　　152円

　（事業案内、行事確認葉書,会費請求等）

雑　　費 （消耗費等,弔電、香典)



　　　　　　　　　　２０１０年度　　事　業　計　画　　（2009 年 11 月～2010 年 10 月）
　　

2009 年 １２月  　 ５日（土） 会員総会・忘年懇親会　　　　　　　淀川ヒューテック㈱大阪工場

2010 年 ２　月 　上旬 機関紙「研友」12 号発行          　　　　　　　　100 部発行

３　月 　２７日（土） 第 1 ８回　研友会ゴルフコンペ　　　　　   　　　西宮高原 GC

4   月   １７日（土）    タイムカプセルの掘り出し    （淀川ヒューテック㈱滋賀工場）

４　月   ２４日（土） 第２１回史跡探訪　　　　   　　　　

５　月 前川農園バーベキューパーティー 　　三田市広野

６　月 　中旬 「韓国世界遺産と史跡訪問会」

　　　　　　史跡探訪主催　研友会後援

7　月 研友会 10 周年記念祝賀会

10 月　　上旬 前川農園バーベキューパーティー    　　　　 　 三田市広野

10 月   ２３日(土) 第２２回史跡探訪　　　　　 

10 月 　 下旬 第 1 ９回　研友会ゴルフコンペ　　　　　　　　　タイガース GC

   役員会　　 毎月 1 回　第 4 金曜日（合同運営委員会は 3 ヶ月 1 回程度）　神崎ビル２ F

　 研究会、同好会は自主運営で毎月の開催日等を決めて運営されております

　      　研究会         パソコン研究会、中国産業研究会　　　　　（神崎ビル）

　      　同好会         読書会（㈱ニシト発條製作所）、詩吟同好会（㈱山一製作所）、ジョギング同好会（現地）

2010 年度予算                                                   (2009/11/01～2010/10/31)　

   

   特別会計予算　　　　　 積立金　　  ***,***  円　　  （本年度は積立金増額なし）　   

-   5  -

収　　入 支　　出

****** *****

事業費　 事業費

 （見学、応援会、懇親会等） ******* *******

前年度繰金 ****** 案内発送費 *****

******

本部（神崎ビル）利用分担金 ***** ホームページ設置費 *****

******

雑費（慶弔費、他） ******

予備費 ******

合　　　計 ******* 　　　合　　　計 *******

会費（3000円ｘ**名） 会報発行費（１回  100部）

 （見学,応援会、懇親会等）

10周年記念祝賀会補助費

　　（*****ｘ2　パソコン、中国研） 本部（神崎ビル）光熱費



　　　　　研友会　第 10 回　総会・忘年会（２００９年）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　             　　　　

総   会   １２月５日（土）18：30～19：10　
   会員 2 ４名　出席のもと淀川ヒューテック㈱大阪工場で 行われ、議案が満場一致 で承認されました。

　　　　　　　 

懇親忘年会　(19：30～21：30)

　 会費 3,000 円で同じく 淀川ヒューテック㈱  大阪工場で行われました。　

　　内田副会長の司会で、前田氏の乾杯の音頭の後　例年通り飲食しながら楽

　　しく歓談し、研究会、同好会、会員の近況報告が紹介され、恒例の抽選会を

　　行い、中谷副会長の締めでお開きに!!!

-  6  -
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総会風景

↑神崎、↓上勢、前川↑

↓会員近況報告

←新会員の井ノ本さん

↖↑懇親忘年会　歓談風景↑

増田さんを中心に六甲颪合唱↑



新 研 友 会 ・   10   周 年  

多くの出会いの中、20 回も開催する事が出来ました。有り難うございます。

  物作りや成長の原点は出会いのように思います。見る事・触れる事・真似る事・想像する事・

学ぶ事など、あたかも幼子が成長過程の中で体験していくこれらの未知の世界に誘えたら、と

の思いで 10 年前に世話役でもあります増谷俊男氏と共に声を上げました。

先人の足跡を見聞するにもっともふさわしいと思ったものがシルクロードそのものでした。日本

の文化や技術・生活と融合した姿は、出会いを与えてくれるものになり得てくれる事でしょう。

全てのものは、自然と生活の調和により現在まで受け継がれ残って来ました。人と人との繋が

りもこのように長い時間の中で育てられたらきっと素晴らしいものと成るのではないでしょうか。

飛鳥から始めた毎年 2 回の史跡探訪もこの 2009 年の秋 20 回を迎えました。記念しての訪問は古都奈良の中心

地であります平城宮跡の隣接の探訪となりました、この地域は御陵や遺構・御寺が点在する所でもあります。

思いも掛けない多くの出会いを訪ねて歩む史跡探訪同好会が、これからも一期一会の精神を

忘れる事なくシルクロードの足跡を訪ねて行きたいと思います。

文末になりましたが、増谷俊男氏という素晴らしい先達と、共に歩む仲間に恵まれた史跡探訪

同好会が、これからも幾多の事に出会えます事を祈念し、支えて下さった研友会の会長・副会

長を初めとする役員・会員の方々にお礼申し上げます。

　　　                                               　　　　史跡探訪同好会　世話役　西尾光太郎

追記

2010 年 6 月の第 4 週の金曜日から月曜日（6/25～6/28）を予定して、韓国への訪問を予定しています。費用や内

容は 2009 年と同等の予定です。ご参加下さい。

－7－

　　　　　　　タ イ ム カ プ セ ル　開　封

２０００年にタイムカプセルを製作し、会

員に収納品を募集し２００１年７月２０日

に淀川ヒューテック㈱の滋賀工場に埋

設させていただき、10 年後に開封する

ことになっていましたタイムカプセルを

2010 年 4 月に掘起し、お預かりした収

納品を返納いたします。

研究会で収めた収納品

は 10周年記念事業で 

お披露目する予定です。

 　　　　新研友会・10 周年を迎える！！！

早いもので新研友会を有志で継続し活動して 10 年目を迎えました。

昨年の漢字は「新」が選ばれましたが 40 年＋新 10 年を合わすと、2010 年は研友会が設

立されて 50 年、半世紀になります。

1960 年 9 月に第 1 回生の終了生で立ち上げ、勉強会を目的に活動を始められ、当時の

発起人であります前田貞夫さんは現会員、50 年間、研友会会員として活動に参加され、

また会の発展に対し、ご尽力ご協力を賜っています。

　40 年間続いた(財)大阪高等技術研修所は（社）大阪工業会が(財)大阪商工会議所との合併により廃校に

なり、研友会もその時点で解散となりましたが、有志による継続を自主運営でも続けようと 70名ほどの会員

で現在に至っています。

自主運営で活動をする場所もなく悩んでいました時に神崎さんから、「神崎ビルに空室があるので、入る方

が決まるまで使わしてもらえるか、親父に話してみる」と言ってくださって部屋の使用料、無償で貸して頂くこ

とになり新研友会の活動が続いています。　　（ 研友会 会長　中川　勉 ）

西尾

増谷



バーベキューパーティ 2009 年 10 月 18 日（日）
　　　　（参加費　3,000 円）

今回のバーベキュー
パーティは、総勢 20 名
の大人数で前川農園に
お世話になりに行きまし

た。
今回もいつも通りのいい
天気で、亀上さんに用意
していただいたお肉は、

おいしい味付けで楽しいひと時となりました。
　お土産として頂いた枝豆は、多少の虫食いはあるも

のの、実もしっかり
と肥えており、食べ
応えのある素晴ら
しい枝豆でした。
また、宮崎の焼酎、
赤霧島の原材料と
して有名な紫芋も
栽培されており、
畑から掘り起こした
芋もお土産として
併せていただきま
した。
今回、私は家族 3
人（妻と娘）で参加
させていただきま

した。皆さんにご迷惑がかかるかと思いましたが、畑で
の土いじりをさせたく連れて行きま
した。大阪に住んでいると、畑な
どでの土いじりは出来るところもな
く、貴重な機会と思っています。
今後ともこの機会を続けていただ
けますようお願い申し上げます。
末尾になりましたが、前川さんに
置かれましては今後ともご自愛の
上ご活躍さますことをお祈り申し
上げます。　（西尾恵太郎）　

－8－

    芋　堀　会          2009 年 6 月 14 日（日）

 （参加費　１,000 円）

バーベキューは新型インフルエンザで中止にしました
が、前川さんに植付けて頂いたジャガイモが収穫期に
なり、インフルエンザも収束したので芋堀に行きました。

入梅で天気が心配されましたが花曇りの良い一日で
した。大阪駅 9:30 集合、9:54 発篠山口行きに 9 名で
出発、10:36  のどかな広野駅に着きました。

弁当は持参ですが、飲み物を仕入れに酒屋さんを探
し各自好みの飲み物をゲットしスーパーで、お皿、コ
ツプ、つまみ、塩、バター、アルミホイル等々を揃えて
前川農園に 11 時過ぎに到着。

　まずは腹ごしらえ、前川さんの乾杯で和やかなひと
時！？新じゃが蒸しを頂き美味しさに感激！！弁当
はいらないじゃないか？飲み物と、おつまみで充分
だ！！との声が！？

12 時半頃から芋ほりの開始！一人 2株です、当たり
はずれはあります、
順番に収穫して下
さい。スコップで
掘った方はキズつ
けたり、少ししか付
いてない方、茎の
大きい物を選ぶ方、

2 株が 3株、4株と掘
り起こす方、色々です。

　赤い美しい色をした
アンデスレッドのジャガ
イモの姿を手で掘り出
す感激！とても幸せな
感動！！一株に 10個
位、大きさは 7～8 ｾﾝﾁ
球、小さいのはビー球、
ピンポン球位が付いて
います。美味しさは栗
の甘みを感じさせます。

蒸した新ジャガは最高でした！？お塩で頂く方、バ
ターで舌鼓、帰りに電車で食
べてた不届きな方？？

　お土産に新玉ねぎ 5個、
大根、サニーレタス、リックに
押し込み１０ K程になるが、
両手に下げる方、嬉しくて重
いことなど気にならず軽々と
担いでしまった！？

14 時 54 分発で一路大阪に
～とても楽しい一日を前川さん有難うございました!!!
　黒豆の苗を沢山用意してもらいました。秋には沢山
の実が付きますように願掛けをしました。（中川会長）

前　川　農　園　便　り 場　所 　　　前川氏畑前
　　　　　　（兵庫県三田市広野）

収穫の感激??　中川会長

重たそう、大丈夫???

ジャガイモはどこかな??

今日のホルモンはおいしいで!!

枝豆を無心にむしっています

前川さんから芋の説明

食べられるかな??

恵太郎君と娘さん　　山本さんも

焦げてるで!!!!

満腹だ!!!



阪神タイガース応援観戦同好会

－９－

 阪神百貨店屋上にてで 130 インチの大画面を見ながら広島戦を観戦 !!

 ８/７（金） 18:00～  (飲み、食べ放題、3,500 円) 参加者 19 名

　能見投手の軽やかな投球！！完全試合かと感じた、9 回は

藤川投手でピシャリと締め完封試合。

9 時前に終わり閉店にも間に合った。　あと一人、あと一球、六

甲颪も合唱できました！！

タイガース応援団長の増田さんのバンザイで勝利を讃え、とて

も楽しいビールパーティーでした。

22 名の申し込みでしたが 4 名の方が欠席、杉山さんが駆け付

けてくれ 19 名の参加者

澤田、前田、神崎、増谷、上勢、杉山、大山、酒谷、木下、 

竹原、竹内、中山、中川、武市、沼久内、前川、芳野、山本、

増田、　　　　　皆さん有難うございました。

開幕戦（4:2）京セラ D では５：２で勝ち真弓新監督のスタートを飾りました。

しかし、ゲビン・メンチ選手の起用に苦しみ、岩田投手、藤川投手のジャパ

ン組が故障者リスト、矢野捕手の完全復帰もなく出遅れ、安藤投手の実力

が打者との噛合わない負けが最後まで、ひびきました！！安藤投手にもう

3 勝、打者が頑張り勝たせていたら！？？

同好会も 10 回応援会を開催しましたが 6 勝

4 敗とまずまず楽しく観戦できました！？

今年は赤星選手の引退は寂しいが城島選

手の加入でキャッチャー戦力強化となり楽し

みです。

桜井選手を始めドラスト 1 位指名の二神投

手、5 位指名の藤川外

野手の若手選手に期

待し投手陣のローテー

ションが整えば真弓監督の 2 年目にして優勝の二文

字が期待できます！！！

今年も先行購入し 10 回ほど観戦応援会を開催
しますのでよろしく応援お願いいたします。

4/15  神 2－9 中  甲子園 

4/2   神 5－2 ヤ  京セラ D

,6/20  交流戦 神 2－5 楽 甲子園

4/7  神 11－10広 甲子園



第１８回研友会ゴルフコンペのご案内
開催日　　３月２７日（土）

場　所　　西宮高原ゴルフクラブ
　　　　　　 　　(　兵庫県西宮市山口町船坂２０１３　　TEL 078-904-3747　）

　　　　　　お問合せは℡　090－8938－**** 　神崎　純一（副会長）まで

　　　秋はタイガスー GC で開催予定しています。　ご参加の程よろしくお願いいたします！

研友会　ゴルフ　コンペ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　副会長　神崎　純一

－10－

第 1 ６回　研友会ゴルフコンペ西宮高原 GC  （優勝者　田中氏）   １１ 名

２００４年役員定年（淀川ヒューテック㈱）を迎え、新たな活路にゴルフでもと友人

に話すと、その歳からでは手遅れや、ゲートボウルのほうが「イイ」のと違う？？

と言われ、俺は年を食っても、老人の認識は持ち合わせておらんわ、若い頃は野

球で（草野球）ピッチャーもやっていた事も有る、飛んで来るボール打っていた俺

が、止まっている

ボールを打てぬ

はずがない！と言い返したが、研友

会のコンペに何回か参加して、当た

らない事を確認させられて、、反省と

努力しながらも上達しない自分を諦

めず、２００９年 3月 28日　西宮高原

ＧＣで　１１４，ハンディー優勝した俺

に、又新たなハンディーの付加を課

せるのが紳士の遊びとは？？

      又がんばるぞー

第 1 ７回　研友会ゴルフコンペ　　タイガース GC（優勝者　神崎氏）   ８名

また優勝してしまいまし

た。他のメンバーの皆さ

ん頑張ってください。

 大畑さんがお亡くなりに

なりました。ダミ声のいつ

も負けん気でゴルフをさ

れていましたが 参加されなくなると本当に

火が消えたようにさびしくなります。

    ご冥福をお祈り申し上げます。
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パ ソ コ ン 研 究 会　
運営委員　武市　　進 ・ 内田　宏明

昨年の暮れには「Ｖｉｓｔａ」の改良版として［Ｗｉ
ｎｄｏｗｓ７」が発売され評判は上々のようです
が、一方では「クラウド・コンピューティング」が
急速に発展しそうです。

我々はすでに　検索・ネットマーケット・ブロ
グ・ウェブメール等 クラウドを利用さされてい

ますが、個人だけでなく企業も積極的にクラウドを活用するよ
うになれば、データの蓄積・解析・アプリケーションソフトはク
ラウド側に置く事になり、手元のパソコンはハードの高機能化、
ＯＳの進化はあまり求められなく成るかもしれません。

「ウィンテル連合」はどうなるのでしょうか？パソコンの出荷比
率で「ネットブック」「ネットノート」は益々大きくなるのでしょう
か？

パソコン研究会は日ごろのパソコンに関する、トラブルや、疑
問を解決する場でもあります。大いに利用してください。

2009 年度は NHK で、放送された「インターネット活用術入
門」のビデオ（一話 20 分１３話）を観た後内容について議論
し勉強しました。今年度は「powerpoint2002」のビデオを観て
勉強したいと考えております。関心のある方は　右記→

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（運営委員　内田　宏明）

Windows ７と iPad について                                  

昨年１０月２２日に発売された OS である Windows7 がどんどん普及してきています。私は、
Windows  Vista の処理速度の遅さや、高性能なパソコン必要とする仕様に違和感を覚えて、導入
を見合わせていたのですが Windows ７に関しては、発売前のテスト版から、Windows Xp と同等か
それ以上に快適さをもっていると感じました。したがって、発売と同時に導入してみました。発売当
初は、Windows7 対応のドライバーがまだ、整備されていないためプリンター等の周辺機器が使え
ないものもあったりして、不便なこともありましたが、発売から数カ月経った今では、各社から 
Windows ７用のドライバーが供給され始め、人気に拍車がかかっているようです。 

Windows  Xp を使って来られた方は、パソコンの使用年数も４，５年以上経過している方も多いと思います。 現在お
使いのパソコンでも、Windows7  をインストールして使えないことはありませんが、やはり新しく Windows ７を搭載した
パソコンを買い替えられるにはよい時期だと思いますので新規購入をおすすめします。  

  私は、一昨年より、ユニークな携帯電話である iPhone を購入し、便利に使っていますが、1 月 27 日に、アッ

プルから、電子ブックの進化形ともいうべき、iPad（音楽系の iPod ではありません）という新製品が発表されました。
従来の iPhone の 14 万種類のソフトもそのまま動くようです。1 月 28 日の産経新聞にその記事がありましたので、
PDF ファイルにして下記に保存してあります。 

http://www.takeichi.com/data/apple/100127ipad.pdf 

電子ブックにおける見せる雑誌として具体的にどのようなものになるかは、ユーチューブに下記の動画が載って

います。iPad が発表される前のものなので、架空のものですが、 iPad でほぼ実現可能と言ってよいでしょう。｢百聞
は一見に如かず｣、是非ご覧ください。 

http://www.youtube.com/watch?v=ntyXvLnxyXk 

電子ブックにおける雑誌購入は瞬時に行われ、紙の雑誌では、収めきれないほどの写真や 動画、記事が満載され
ています。（広告でさえ動画で見ることが出来ます）数百冊の雑誌であっても、７００ｇ程度の iPad の中に収録するこ
とが可能です。 

ユーチューブも最近は高解像度の動画も見ることができるようになっているので、迫力があります。 

iPad は 1 月 27 日の午前中に CEO のスティーブ・ジョブズ氏がプレゼンテーションをしました。その数時間後には、
apple のアメリカのホームページで、その様子が録画で公開されています。  下記にあります。 

http://events.apple.com.edgesuite.net/1001q3f8hhr/event/index.html 

アップル社の iPad は、安いもので、45000 円程度で、3 月下旬から、4 月に日本でも発売される予定です。 

出版の形が大きく変わる可能性を秘めていると思います。今後も、パソコンやインターネットの世界はどんどん進化
を遂げていきます。その流れをフォローするために、研友会では、｢パソコン研究会｣を毎月第 4 火曜日に 開催して
います。皆様のご参加を心よりお待ちしております。 　　　　　　　　　　　　（ 運営委員 　　武市  進）

 例会日    　各月の第４火曜日
　　　　　　　　　　　　ＰＭ６：３０～ＰＭ９：００
  2009 
   11月 24日 ・ 12 月なし
  2010
    1月 26日 ・ 2 月 23日 ・ 3月 23日
    4月 27 日 ・ 5月 25日 ・ 6月 22 日
    7 月 27 日 ・ 8月 24日 ・ 9 月 28日
  10 月 26日  
 場  　  所  
　　神崎ビル２Ｆ
　　　　　（大阪市福島区大開２－３－５）

     下記 URLで地図を見ることが出来ます。

  www.okgk-kenyu.com/data/kenyutizu.jpg

 　　　　年会費            ５  ,  ０００円  　
　　連絡　０６－６８４３－****（武市まで）



中  国  産  業  研  究  会
中国産業研究会では、8 名のメンバーで主に中国語での会話や日本国内、中国及び世界経済の知識を広げており

ます。諸先輩方からの情報を頂き、メンバーの交流を深めて色々と学んでおります。

今年度からの新規の申し込みを受け付けておりますので、気軽にお越し下さい。皆様と充実した時間にしていこうと

思っていますので、お待ちしています。今後ともよろしくお願いいたします。

１）　　目　　　的 　　 世界経済の流れにのるため、主に中国や世界の市場の動向及び中国企業の現状と技術   

情報等の交換、交流を目的としています。

２）　　活　　　動 ➀中国産業の技術のマーケティングについて意見交換、学習をして知識を高める 

➁教材のＣＤやＤＶＤ等で中国語の会話をする

３）　　例　　　会 日時）　毎月１回（毎月第２土曜日１８：３０～２１：３０まで）                         

場所）　　神崎ビル２Ｆ

４）　　年　会　費　　　　　　３，０００円　

５）　　運 営 委 員　　 林　松生 浅田　千秋 酒谷　卓良

６）　　連　絡　先 酒谷　卓良　　㈱ニシト発條製作所　  TEL：(06)6781-7345    FAX：(06)6789-2410

                      携帯：090-1963-****        mail：*****．ｔａｋａ＠ｅｚｗｅｂ．ｎｅ．ｊ p                                  

　　　　　　　　　　　　　　　　読   書   会　　　　　 運営委員   西尾光弘、西尾光平

  読書会も新生研友会となって 10 周年を迎えました。前身は自己啓発研究会という会名だったそうですが、長

い歴史を持つこの会をこれからも、長く頑張って続けて行きたいと感じています、これからもどうぞよろしくお願い

します。

 例会は、会員企業の事務所で年間 8 回実施しており、メンバーの中から毎月一人が課題本

を選び、選んだ人がパネラーとなり内容や感想を話し、その後、参加者がそれぞれにいろい

ろな見方で読まれた本への思いを話します。自分とは違う意見を聞けるのも楽しく参考になり

ます。同じ本を読んでも違う意見に出会えることは、読書会で本を読むことの素晴らしさの一

つかも知れません。

 一度来てみたいと思われる方は、下記までご連絡ください。きっと有意義な時間を過ごされる

と存じます。

ＴＥＬ 06－6781－7345 　  ＦＡＸ 06－6789－2410  　E メール  nishito2410＠cup.ocn.ne.Jp

                                   担当　西尾　恵太郎  （㈱ニシト発條製作所）まで

2009 年度　課題本名と、著者名、選抜者名

No. 日付 課題本 著者 選定者

1 2月18日 メタフィリア 暁　那由他 西尾　光弘 

2 3月18日 華麗なる復讐 水澤　あい 西尾　光平 

3 4月15日 サブリミナル・インパクト 下條　信輔 奥谷　悟 

4 5月20日 博士の愛した数式 小川　洋子 西尾　恵太郎 

5 6月17日 韓国デジタル・デモクラシー 玄　武岩 木下　浩 

6 7月15日 自衛隊はどこまで強いのか
潮 匡人  

田母神 俊雄
島田　浩司 

7 9月16日 漆黒の霧の中で 藤沢　周平 酒谷　卓良　

8 10月21日 1分で大切なことを伝える技術 齋藤　孝 西尾　繁味　

  2010 年度　

        第２回　例会案内

課題本『  まんが現代史 

アメリカが戦争をやめない

理由 』講談社現代新書

　 山井 教雄 (著)
      裏野　　由晴氏　

例会日　3 月 17 日(水)
　　　　　 19:00～21:00
場所 ㈱ニシト発條製作所

東大阪市足代北 1丁目

－１ 2－



 　

　

－１ 3－

　第 19 回　古道シリーズ　⑦平城宮跡を歩く
 開催日　　平成２１年４月２５日（土）雨　

    集合/解散　  近鉄大和西大寺駅　　　　　

    徒歩総距離　（約 6 ｋｍ）　参加者　１ 3 名

平城宮跡資料館～第１次大極殿復元現場～

第２次大極殿跡～遺構展示館～　東院庭園～

小子部門跡～朱雀門～玉手門跡～

　　　　

　　　　　　　　　　　　　

 

史跡 探 訪 同 好 会史跡 探 訪 同 好 会
　～～　毎年 4 月と 10 月の第 4 土曜日開催　～～　　　　　　　　　　　　　運営委員  増谷  俊男 ・ 西尾光太郎 

　第 20 回  　古都シリーズ．⑧秋篠寺と佐紀盾列古墳群中を歩く
    開催日　　平成２１年１０月２４日（土）晴

  　 集合/解散　近鉄大和西大寺駅　　　

       　　　　参加者　　18 名

～～五社神古墳（神功皇后陵）～

佐紀石塚古墳（成務天皇陵）～佐紀陵山古墳

～佐紀高塚古墳（称徳天皇陵）市庭古墳

　（平城天皇陵）～　第１次大極殿復元現場～

第２１回“史跡探訪同好会”へのお誘い

　　　　　　古都　奈良シリーズ（７）（平城宮跡を歩く）

研少しだけ古（いにしえ）の奈良の都を歩いて、
  少しだけ当時の文化と歴史に触れてみませんか、　

  そして親睦の和を広げませんか。

開  催  日　　　　平成２２年４ 月２４日（ 土）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　朱雀門　　　　　　　　　　　　大極殿

集       合　　　　近鉄新大宮駅 北口改札前 （午前 10 時までに集合　）

持　 　 物　 　　　 弁当，水筒．敷物．雨具，交通費．拝観料等の小銭．　 
                         　　　　 その他疲れない服装、靴で参加して下さい。

行程概略 　     １０時出発 ＞法華寺（500 円、WC）＞海竜王寺（400 円）＞平城宮跡遺構展示館（昼食）＞

＞第 1 次大極殿復元現場＞近鉄大和西大寺駅にて解散　( 総距離 約 ５．６ｋｍ)
　　　　自由参加です　当日気軽に参加下さい　（事前の申込みは要りません）

　　　　問い合わせは　増谷俊男　080-3138-****（携帯）、西尾光太郎　090-1670-****（携帯）

平城京の北西
に位置する辺り
を探訪しました

秋篠寺では住職

さんに大変お世

話になりました→

←平城宮跡資料館
ボランティアガイドさんに

案内してもらいました

遺構展示館→



－１４－

研友会は 50 周年を迎えますが、詩吟同好会も 20 年ほど続いています。

芳野先生のご指導ご協力により今日まで継続できましたこと感謝いたしております。

月 1 回の例会で喉を潤して吟詠をする、不届き者の集団と言われながら、最近は少しうまくなった？

熱心に吟じているとかの理解を頂けるようになりました。

同好会の皆は何処でも吟詠ができ、各行事にも参加し熱心に取り組んでいます。

 

  

 

今年は孔摂支部第 4 回練成会が１/１７（日）岸部市民センターで独吟に参加しました。

        1/23(土)研友会詩吟同好会主催の新年会を尼湯で行いスタートしました。

       新年会には、あゆみ、吹田、摂津各分会皆さん、本部、各支部の先生方のご参加も頂き、

       楽しく歓談、詩吟の勉強と有意義な、ひと時を過ごすことに感謝いたしております。

詩吟を始めたい方は下記まで連絡して下さい。

 

詩　 吟　 同 　好　 会　
　　　　　　　　運営委員　田中喬  ・ 山本公士

　　

専任講師　：　（社）関西吟詩文化協会
　　　　摂友会　孔摂支部　芳野歩孝　総師範
　　

例  会  日　：　毎月第一土曜日（原則として）　
　　　　　　ＰＭ　６：３０　～　９：３０ 

　　

練成会場　：　㈱山一製作所
　　　　　　　　　（大阪市淀川区田川 3 丁目）

会       費　：　年会費　10,000 円
　　　　　　　　　（研友会詩吟同好会の会費）

連  絡  先　：　山本携帯（090-3288-****）
詩
吟
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。

　↑　尼湯で新年会　↓



2009      年度活動報告  　　　2010      年度活動予定  
2008.11　大阪・淀川市民マラソン 2009.11　大阪・淀川市民マラソン

　   12   赤穂義士マラソン                       12　奈良春日・大仏マラソン全国大会

2009.02　神戸バレンタインラブラン 2010.01　高槻シティ国際ハーフマラソン

　　 04　芦屋国際ファンラン                         05   新温泉町麒麟獅子マラソン

     05　新温泉町麒麟獅子マラソン           07   富士登山

　　 08　富士登山                                                   08   兵庫神鍋高原マラソン全国大会

　　 10　こんぴら石段マラソン                        10　こんぴら石段マラソン

　2009 年度は恒例の新温泉町麒麟獅子マラソンが新型インフルエンザで開催が中
止になり、8 月の兵庫神鍋マラソン全国大会は申込みが遅く、エントリーできず、低
調な 1 年になってしまいました。

　2010 年度は心機一転、新しい大会にもチャレンジし、活性化していきたいと考え
ています。大会参加ご希望の方は運営委員までご連絡ください。

　　　Tel  072・635・****　　　e-mail  *******@dance.plala.or.jp  　　

                                                                              運営委員　　　竹内　英也

　  ジョギング同好会  

－15－

　ゴールド・コーストマラソンに行ってきました！！　　　　　　　　　２００９年７月５日　　

フルでエントリーしていましたが、体調不良で完走の目安がたたず、レース前日にハーフに変更しました（信じられ

ないがここでは直前変更可。なにかとおおらかです）。

快晴に恵まれたレース当日、朝６時２０分にゴールドコーストの街並みへと走り出しました。冬の南半球、気温は９

～１９℃。走ってよし、応援してよしの絶好のランニング日和。沿道の熱心な声援を受けてなんとか完走だけはと慎

重にゆっくりとスタートしました。５分/ｋｍのペース。ゴールの公園に帰ってきてお祭り騒ぎの中で無事フィニッシュ。

今度はきっとフルでこの感激を味わいたいなあとつくづく思いました。

走る話はこれぐらいにして、今回のツアーの概要を紹介します。

関空を３日夜９時に飛び立ち、翌朝７時にゴールドコースト着（現地との

時差は１時間の進み）。今回のツアーは、旅行会社に頼まず一切自分

で準備したので、現地での勝手がわからず、とりあえずタクシーでホテル

に直行。そこで、荷物を預けて、１０時に予約していたクルージングへ。

乗船前に妻と娘と現地のオウムとそろって記念撮影。２時間のクルージ

ングは各戸がヨットを停泊した別荘地巡り。ヘリコプターを駐機させてい

る富豪の邸宅も・・・。降船後、コンベンションセンターで明日のレースの

受付。日本人ボランティアがいて、何不自由なく種目変更の受付が完了

して、チップとゼッケンを受取れました。夜は、妻と娘は『土ぼたる観光ツ

アー』。私は明日に備えてホテルで休養。

レース後、シドニーへ移動。現地在住の友人夫妻と夕食を共にして、南

十字星の輝く南半球の夜空や町の夜景をドライブで楽しみました。翌日

は、シドニー市街観光。夕刻には再び、空路ゴールドコーストへ。翌日

は、『世界遺産デイツアー』に参加して、オーストラリアの雄大な自然の

一端を垣間見てきました。

帰路は午前１１時出発の昼行便。南太平洋に浮かぶ数々の小さい島と

そのまわりのコバルトブルーの海面ときれいな弧を描いて海岸に打ち寄

せる波形が、雲の切れ間から何度もきれいに見えて感激しました。

ゴールドコーストは、冬でも日差しは強く、サングラスがファッションではなく必需品です。もちろん、数日程度の滞

在ではそんなに神経質になる必要もないけれども。気温は１０℃前後で、日本の晩秋もしくは早春といった感じで、

震え上がるようなことはないみたいです。　　ご参考まで　（ﾊｰﾌﾏﾗｿﾝ 1：40：43　 年代別(60～64歳)18位）。

竹原 順治　　　



　　　　　　　　　　　　　　　　技の細道

   このページは自由欄です　“技の細道”　雑学ページにしましょう。！！！

　　ＦＡＸ　０７２－８８５－５４１８　　http://www.okgk-kenyu.com（掲示板に書込み）

　郵送は神崎ビル（〒553-0007　大阪市福島区大開２‐３‐５）研友会に送って下さい。

  宝　く　じ
　暮れの総会後の抽選会で　「年末ジャンボ宝くじ」を 10 枚当てた前川さん
が中川会長の当てた「日本酒」と交換しました。研友会では過去に前田さん
が１万円、増谷さんが２等１億円の組違い（残念ながら２等は組み違い賞が
ありませんでしたので 0 円）と結構いい線いっています!!!。
今回は右のように３千円でした。そのうち大当たりが出るかも？？
前川さんと中川会長どちらの方が得だったのか？？　ビミョー!!
中川会長から今回の賞金 3,300 円研友会に寄付していただきました
　　　　ありがとうございます

編集後記　　
いつものことながら発行が遅れてすみません。また誤字、ミス等につきましてもお許
しください。　
　（本号は OpenOffice.org ３．０で編集しました。用紙についてはｴﾌﾟｿﾝの両面上質普通紙（古紙100 ％）を
　　　　　　　　　　　　　　　　　使用、プリンターはｷｬﾉﾝのix5000 （ A3-4 色インキ）で印刷しております）

研友会会計　　奥谷　悟

　　　訃　報
　会員の大畑健二様（67歳）が 12月 11日に逝去されました。
3月 28日の研友会ゴルフCP にご夫婦で参加され体調が優れなくハーフ
で終わられましたが、成績発表のパーティーでは楽しく歓談してお別れ
したのが研友会行事の最後になりました。

　　謹んでご冥福をお祈りいたします。

三木ビーンズドーム　　　投稿者：水守寛敏　　　　　　投稿日：2009年 5月 9日(土)
　三木ビーンズドームが日本建築学会の作品選集 2009で紹介されています。
設計者は建築家”遠藤秀平”で、建屋概要と外観・内観・工事経過の定点写真などが掲載さ
れています。屋上緑化に関する記事は、「外壁と屋根は薄層の人工土壌によって地面に近い
部分を緑化している。最大傾斜 73度の壁面に吹き付けた土壌には約 10種類の植物の種子
を混ぜている。現在は緑豊かな状態となり、この
巨大なドーム建築に季節変化を伴う親しみのあ

る表情をもたらしている。」とあります。
　同書の作品データーの中で、「緑化屋根：ネット＋土吹き付け
（樹皮繊維土壌ｔ＝60～100㎜緑化植物種子配合）」とあります。
作品選集に掲載されるだけでもすごいですね。遠藤秀平氏は
滋賀県生まれの国際的な評価の高い現代建築家の一人です。

－16－

≪会社概要≫　有限会社　オービット
本社　　 〒577-0012　　大阪府東大阪市長田東 4丁目 2番 29号　理研農産ビル 2F
　　 電話（06）4309-3553　（代）FAX（06）4309-3505　Mail：n-nishimura@orbit-tech.co.jp
出雲工場　〒699-0817　　島根県出雲市湖陵町板津２０１－１　　電話（0853）43-2068

敷地面積　　４，９５０㎡　　　　床面積　　工場：８７５㎡　　事務所　２２２㎡
資本金　　 金 3,000,000 円　　従業員　15 人　　機械設備　ＮＣ旋盤、ＭＣ、汎用フライス等　５０台
営業種目　機械工作全般　機械加工全般
役員　　　　代表取締役社長　　　西村　精之
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